



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS DECLARA

De su interés el torneo anual de La Liga Litoral de Freestyle a realizarse el día domingo 16 de junio en el anfiteatro Héctor Santángelo de la ciudad de Paraná.

Autor
Juan Manuel Rossi
Diputado Provincial
Bloque Juntos por Entre Ríos



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Desde el año 2019 la Liga Litoral de Freestyle realiza torneos anuales y ediciones especiales de competencia para jóvenes de las provincias de Entre Ríos y Santa Fe. El freestyle es una forma de rap improvisado en el que el maestro de ceremonias (MC) o el presentador de artistas crea letras de canciones de manera espontánea y el artista sobre la base que el presentador le propone, improvisa y empieza a desplegar su destreza en el “rap” de una manera improvisada. Este tipo de rap se basa en la habilidad del artista para rimar y crear contenido lírico sobre la marcha, respondiendo a temas, situaciones o incluso interactuando con el público u otros presentadores.

El freestyle llegó a la Argentina en la década de 1990 y desde entonces ha evolucionado, hasta convertirse en parte integral de la cultura juvenil de nuestro país. En parte esto ha sido así, porque el freestyle es una poderosa herramienta de expresión en torno a la cual los jóvenes se agrupan formando una vibrante comunidad creativa. En estos ámbitos públicos, los jóvenes desarrollan habilidades lingüísticas, creativas, improvisan y comparten con otros jóvenes espacios comunes de socialización y contención. Algunos de ellos, asimismo, se destacan y logran desarrollar una carrera artística.

También cabe destacar que la Liga Litoral de Freestyle adhiere a un reglamento llamado “plaza segura”, mediante el cual los organizadores se encargan de garantizar una experiencia libre de violencia para las personas que acuden al torneo, promoviendo la competencia sana en un lugar seguro.

Por último, en Entre Ríos hay muchos jóvenes que se destacan en el “freestyle”, y cabe mencionar algunos, como por ejemplo Dylan Agustín Segura, su nombre artístico es “Dysee” y



ganador de varios torneos nacionales y de la región del litoral, como así también Matías Cabrera, alias “Ryder” y Pablo Ariel Fleitas, alias “Timo”, todos de diecinueve años de edad.

Por lo expuesto, solicitamos a nuestros pares que acompañen con su voto la aprobación de la presente iniciativa.